

Ihre Zeichen
Your SignIhre Nachricht
Your MessageUnsere Zeichen
Our Sign

+49 211 20002-84

Datum
Date
06.01.2022

Technische Änderung M-Fibre Seitenlichtfaser 1330.100x

Sehr geehrte Damen und Herren,

Um Ihnen ein leistungsfähiges Sortiment attraktiver Produkte bieten zu können, ergänzen wir unser Portfolio immer wieder um neue, innovative Produkte und entwickeln gleichzeitig vorhandene Produkte im Rahmen unseres kontinuierlichen Verbesserungsprozesses stetig weiter. Mit diesem Schreiben möchten wir Sie über eine aktuelle Produktänderung unserer M-Fibre Seitenlichtfasern der Serie 1330 informieren.

Unter Beibehaltung aller relevanten Maße stellen wir das Material des Fasermantels von Polyethylen (PE) auf modifiziertes Polypropylen (PP) mit verbesserten Materialeigenschaften – zum Beispiel in Bezug auf Temperaturverhalten, UV-Stabilität und Brandeigenschaften – um.

Die Materialumstellung hat keinen Einfluss auf den Einsatzbereich der Seitenlichtfasern und deren Leuchtdichte, Biegeradien oder Temperaturbereich.

Technical modification / PCN M-Fibre Side-light fibre 1330.100x

Dear Sir or Madam,

In order to be able to offer you an efficient range of attractive products, we are constantly adding new, innovative products to our portfolio and at the same time we are constantly developing existing products as part of our continuous improvement process. With this letter we would like to inform you about a current product modification of our M-Fibre Side-light fibres series 1330.

While retaining all relevant dimensions, we are changing the material of the fibre sheath from polyethylene (PE) to modified polypropylene (PP) with improved material properties – e.g. in terms of temperature behaviour, UV stability and fire behaviour.

The material change has no impact on the application range of the sidelight fibres and their luminance, bending radii or temperature range.

Die neue Version der M-Fibre Seitenlichtfasern der Serie 1330 wird ab dem 01.03.2022 ausgeliefert. Eine Änderung der Artikelnummern erfolgt dabei nicht.

Das aktuelle Technische Datenblatt zu o.g. Artikeln können Sie in unserem eKatalog auf unserer Website www.mentor.de.com im Bereich Bauelemente herunterladen.

Für Ihre Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Bitte leiten Sie diese Information auch an andere für Produktänderungen zuständigen Personen bzw. Abteilungen in Ihrem Hause weiter. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen



i.V. Dirk Caniels

Teamleiter Operativer Vertrieb (Non-Automotive)
Team Leader Operational Sales (Non-Automotive)

**MENTOR GmbH & Co.
Präzisions-Bauteile KG**



i.V. Detlef Reintges

Vertriebsleiter
Head of Sales

The new version of the M-Fibre Side-light fibres series 1330 will be delivered from 01.03.2022. The part numbers did not change.

You can download the current technical data sheet for the above-mentioned articles from our eCatalogue in our website www.mentor.de.com in the components section.

Please do not hesitate to contact us at any time if you have any questions. Please also forward this information to other persons or departments in your company responsible for product changes. Thank you very much.

With kind regards

Technische Änderung
M-Fibre Seitenlichtfaser 1330.100x

Technical modification / PCN
M-Fibre Side-light fibre 1330.100x

Produkte / Produktlinien
Products / Product series

M-Fibre Seitenlichtfasern Serie 1330
M-Fibre Side-light fibres serie 1330

Betroffene(r) Katalog(e)
Concerned catalogue(s)

OPTO (11) Optoelektronische Bauelemente
OPTO (11) Opto-elektronic components

Artikel-Nr.
Article-No.

1330.1001	1330.1002	1330.1003	1330.1004
1330.1005	1330.1006	1330.1007	1330.1008

Zeitpunkt der Produktänderung
Date of modification

01.03.2022
01.03.2022